

全校朝会「学校行事」6／13

みなさんが最も楽しみにしている学校行事。週末の5年生のハヶ岳移動教室で、1学期の遠足と宿泊行事は、すべて無事終了しました。

4月26日、3・4年生、JR青梅線に乗って、青梅丘陵のハイキングです。コロナの影響で、数年振りのハイキングでしたが、大自然を満喫しながら、声を掛け合い完歩しました。電車も数年振りでしたが、マナーも抜群でした。

5月12日、1・2年生、区内にある昭和記念公園に歩いて行き、みんなで協力してクタクタになるまでいろいろな遊びをして、本当に楽しかったですね。楽しいが一番です。

5月15日からは、6年生の日光移動教室。今年度は、予定通りの日程で実施できました。天候にも恵まれ、日本の歴史と伝統文化、大自然を体感しました。最高学年の行事として、主体的に行動し、思い出に残る素晴らしい宿泊学習となりました。

そして、最後が6月10日からの5年生ハヶ岳移動教室でした。ハヶ岳の自然探究をテーマに、飯盛山の登山、自然体験学習など、徹底したフィールドワークでハヶ岳の自然を深掘りしました。

特に5年生は、初めての宿泊学習でしたので、「相手意識」を重視し、自分を大切にするように、またはそれ以上に、お友達を大切にすることを意識しました。

富士見丘小学校の皆さんには、自分中心に楽しいことを求めるのではなく、「相手にとってどうか」を常に考えられる人になってほしいと願います。そのためには、「自分に厳しく、人にやさしく」です。お友達の失敗や苦手なことを責めたり、上げ足を取るのではなく、お友達を優しく支え、応援できる人になってほしいです。

5年生や6年生の宿泊行事はもちろん、他の学年の遠足の様子からも、皆さんは、お友達を大切にできる人たちであることがよく分かりました。そして、それは何よりも、行事の取組だけでできることではなく、毎日の学校生活の成果です。とくに、毎日の授業でみなさんはたくさんのことを学んでいます。その学習の成果です。

2学期には、運動会や音楽会など、全校の大きな行事があります。行事だけ「よし！がんばろう！」と思っても、それは無理です。毎日の積み重ねが大切です。今日も、明日も、ファイトです！！